

JURISTISCHE GESELLSCHAFT OSNABRÜCK-EMSLAND

Osnabrück, den 15. März 2013

Wir möchten Sie zu unserer nächsten Vortrags- und Diskussionsveranstaltung am

Donnerstag, den 18. April 2013 um 18.00 Uhr

in die Industrie- und Handelskammer Osnabrück-Emsland-Grafschaft Bentheim,
Neuer Graben 38, 49074 Osnabrück, einladen.

Herr Rainer Franosch

Oberstaatsanwalt, Generalstaatsanwaltschaft Frankfurt am Main

spricht über das Thema

„Darknet – Neue Herausforderungen der Strafverfolgung im Internet“

Das Internet ist für uns alle eine große Hilfe und Erleichterung. Aber es ist eben auch ein Tummelplatz für Straftäter. Bekanntlich gibt es dort neben einer Unzahl weiterer Straftaten schwerwiegende Cyber-Angriffe auf private und staatliche Einrichtungen, die ganze Unternehmen und Verwaltungen lahmlegen. Auch Betrügereien gehören dort zum Standardrepertoire von Straftätern. Und es gibt dort einen regelrechten Markt für verbotene Dinge wie Betäubungsmittel oder gefälschte Kreditkarten. Selbst Auftragskiller bieten dort ihre Dienste an. All diese Angebot und auch weitere Aktivitäten, wie etwa die Verabredung von Straftaten, legen es nahe, dass die dahinter stehenden Personen nicht entdeckt werden möchten. Deshalb bedienen sie sich vielfach für die Kommunikation eigener verborgener Netzwerke, auf die ein Zugriff für Nichteingeweihte nicht ohne weiteres möglich ist. Diese sogenannten Darknets stellen die Strafverfolgung vor völlig neue Herausforderungen. Darüber wird der Referent berichten.

Der Referent hat nach dem Abitur und einer Zeit als Bundeswehrsoldat das Studium der Rechtswissenschaften in Marburg absolviert und im dortigen Bezirk sein Referendariat abgeleistet. Seit 1998 ist er Staatsanwalt. Im Jahr 1999 begann er seine Tätigkeit in der Bekämpfung der Internetkriminalität und betrat damit als einer der ersten Staatsanwälte Deutschlands dieses Feld der Strafverfolgung. Nach Tätigkeiten in diesem Bereich und dem der Wirtschaftskriminalität bei den Staatsanwaltschaften Frankfurt und Marburg ist er seit dem 01.01.2010 in der Leitung der Zentralstelle für Internetkriminalität der Generalstaatsanwaltschaft Frankfurt am Main tätig.

Dem Vortrag geht um 17.45 Uhr ein Sektempfang voraus. Bitte machen Sie auch Freunde, Bekannte und Kolleginnen und Kollegen auf die Veranstaltung aufmerksam.

Mit den besten Empfehlungen
Fahnemann, Dr. Lübbersmann, Prof. Dr. Sinn, Heuer, Rolf Müller